

# La UJI crea la Cátedra de Brecha Digital y Territorio - Mediterráneo - 01/10/2020

CIENCIA E INNOVACIÓN

## La UJI crea la Cátedra de Brecha Digital y Territorio

|| R. D.  
CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I de Castelló, Eva Alcón, y la consejera de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital de la Generalitat valenciana, Carolina Pascual, firmaron ayer un convenio de colaboración entre las dos instituciones por la creación de la Cátedra de Brecha Digital y Territorio en la universidad pública de la capital de la provincia.

El objetivo es fomentar actividades de formación, divulgación e investigación en esta materia para evitar nuevas formas de exclusión y que las TIC estén a la disposición de toda la ciudadanía. La finalidad de la

### **El objetivo es fomentar la formación, divulgación e investigación en la materia**

nueva cátedra es realizar actividades para potenciar el conocimiento, analizando desde diferentes perspectivas las causas socioeconómicas, las consecuencias y las posibles soluciones sobre la brecha digital.

Unas acciones que se enmarcan en el Observatorio de Brecha Digital y de la Agenda Digital de la Comunidad Valenciana, con el propósito de avanzar en el desarrollo de la sociedad digital como motor de la inclusión social. Será dirigida por el profesor Vicent Querol, del área de Sociología.

La primera autoridad académica, Eva Alcón, subrayó la importancia de «reducir cualquier brecha digital, también la que afecta en el territorio, y garantizar el desarrollo de una sociedad digital inclusiva». =